

Protokoll der Schulkonferenz am 13. Dezember 2022

Anwesende: Herr Wohlfeld, Frau Knauß-Müller, Frau Germer, Frau Glück, Herr Lerch, Frau Lachmann, Frau Riegler, Frau Klenk, Frau Urban, Frau Kneißler, Frau Stanschus, Frau Zahner

Information zum Elternbeirat: Neuer Vorsitzender des Elternbeirats ist Herr Wohlfeld, Stellvertreter ist Herr Müller

Projekte im Schuljahr 2022/2023: Frau Riegler informiert über ihre Verhandlungen mit der TourneeOper Mannheim und dem Zirkus Piccolo:

Die TourneeOper Mannheim ist vom 30.1.-3.2.2023 zu Gast in der Grundschule Oßweil

- Alle Kinder der Schule werden in die Oper „Papageno und die Zauberflöte“ eingebunden
- Es gibt 2 Vorstellungen am Freitag, den 3. Februar um 10 Uhr und um 14 Uhr
- Das Vorbereitungsprogramm ist täglich von 8.00-12.30 Uhr. Während dieser Woche findet kein Regelunterricht statt und auch keine Zusatzangebote (Flitz-Kids etc)
- Die Finanzierung der Tontechnik ist geklärt und finanziert.
- Die Lichttechnik muss noch finanziert werden: entweder über den Förderverein und/oder über Schülerbeiträge (ca 8-10€ je Schüler).
- Es wird nachgefragt, was mit sozial schwächeren Schülern passiert. Diese werden an Frau Reinhold vom Förderverein verwiesen.
- Ebenfalls wird nach möglichem Catering gefragt. Das ist nicht geplant.
- Das Projekt wird mit großem Interesse und Zustimmung aufgenommen.

Der Zirkus Piccolo kommt am Sonntag, 18.6.23 nach Oßweil (zum Zeltaufbau) und bleibt bis zum Samstag, den 24.6.23

- Am Samstag, den 24.6.23 gibt es 4 Aufführungen zwischen 10 Uhr und 17 Uhr.
- 6 Künstler des Zirkus sind in Oßweil dabei.
- Die Schüler üben täglich 1,5 Stunden (also 2 Schulstunden) für den Zirkus
- Im Schuljahr 2017/18 wurde von Elternseite ein Rahmenprogramm organisiert (ähnlich einem Straßenfest) → Die Elternseite der Schulkonferenz zeigt Interesse und geht auch davon aus, dass viele Eltern bereit sind, sich hierbei einzubringen.
- Auch dieses Projekt findet allgemeine Zustimmung

Die Finanzierung beider Veranstaltungen ist fünfstellig. Die Aufführungen sind kostenfrei, Spenden werden gerne angenommen.